

Objet : Incendie localisé à l'usine de soufre de Suncor de Montréal

Date : 20 août 2020

À environ 13h35, mercredi 19 août 2020, les équipes de pompiers de Suncor et du Service de sécurité incendie de Montréal sont intervenues à la suite d'un incendie à l'intérieur d'un réservoir de l'usine de soufre de Suncor de Montréal, à Montréal-Est.

Nous avons immédiatement lancé notre plan d'intervention d'urgence et les autorités locales ont été avisées et nous poursuivons notre travail avec elles. Par mesure de précaution, nous avons évacué tous les travailleurs durant l'intervention. Il n'y a pas eu de blessé.

L'incendie a été contenu à l'intérieur du réservoir et il a été maîtrisé vers 17h00.

De la fumée et certaines odeurs pouvaient être perçues en raison de cet incident. Elles ne représentaient pas de risque pour la santé et la sécurité.

L'incident n'a jamais compromis les opérations de l'usine.

En tout temps, la sécurité de nos employés, de nos entrepreneurs et des résidents voisins est notre priorité absolue.

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Site de Suncor (<http://www.suncor.com/en/about/5859.aspx>)
- Membres du Comité de Concertation de l'Usine de Soufre de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."